

梅雨が明けるといよいよ本格的な夏の到来ですが、皆様には日々ご健勝にてお過ごしのことと存じます。平素は大原野自治連合会の事業活動にご理解とご支援を賜り誠にありがとうございます。

今年は、5年毎に行われる国勢調査の年にあたります。10月1日を期日に実施されますのでご協力の程、よろしくお願ひいたします。

さて、大原野では、平成27年2月に策定の「大原野『地域ブランド』戦略」に基づき、なんやかんや「大原野」推進協議会を中心として、様々な活動を展開して参りましたが、この「地域ブランド」戦略につきましては、10年間の期間満了となる令和6年度を一区切りとして、戦略の推進を終了することとなりました。

期間中は、これからの大原野が目指す将来像を「味わいたい・訪ねたい・住みたいまち大原野」に設定し、取り組みを推進して参りました。「大原野の地域特性を活かして農業」と「観光」を軸に盛り上げたい」という熱い想いのもと、たくさんの人々の協力を得てイベントの

開催やマルシェの運営等、様々な取り組みが出来ましたことを感謝申し上げます。

令和7年度からは、「つなぐ・つながる『大原野』づくりプロジェクト」を新たに展開して参ります。「つなぐ・つながる」をキーワードに、大原野に係わる人々のつながりを深めることで地域が活性化することを目指します。そして、人びとのつながりの輪が拡がることを強く願っています。

地域に根付いたマルシェ大原野やひまわり畑の運営、小学校の児童とのかかしづくり、大原野特産物の製造・販売といった活動はこれまで通り継続して実施して参ります。

大原野に係わる人たち一人人が、自分ならではのつながりをつくっていくということ。そして活動や取り組みの芽を地域でお互いに支え合い、大きく育てていくということ。時には何かに挑戦したり誰かの活動を応援しながら活気あふれり組みを創り上げていくことだと思います。なんやかんや「大原野」推進協議会に

活動を支援していく風土の醸成も必要ですし、大原野で活躍する人たちの取り組みを知つてもらうために情報発信を積極的に進める必要があります。住民の皆様には、よき理解者・応援者としてご支援頂ければ幸いです。

「つなぐ・つながる『大原野』づくりプロジェクト」がスタートしました

大原野自治連合会長 小原 喜信

開催やマルシェの運営等、様々な取り組みが出来ましたことを感謝申し上げます。

令和7年度からは、「つなぐ・つながる『大原野』づくりプロジェクト」を新たに展開して参ります。「つなぐ・つながる」をキーワードに、大原野に係わる人々のつながりを深めることで地域が活性化することを目指します。そして、人びとのつながりの輪が拡がることを強く願っています。

地域に根付いたマルシェ大原野やひまわり畑の運営、小学校の児童とのかかしづくり、大原野特産物の製造・販売といった活動はこれまで通り継続して実施して参ります。

大原野に係わる人たち一人人が、自分ならではのつながりをつくっていくと

今年は昭和100年

大原野社会福祉協議会長 安井 敏

毎日暑い日が続いている

今年は昭和100年にあたる年だそうです。新聞やテレビなどが何度も紹介しています。年号の表し方は、日本では西暦と元号が使われています。元号は日本独自のもので、大化から令和まであります。天皇制と結びついたのは、明治以降で更していたのでどの元号も短いものです。

私たち昭和生まれの人間になりにけり」の感はあります。

0年なので、人生の様々な出来事が何年前とすぐに分かれ、とても便利な年になります。ちなみに、大原野は大原野小学校、上里小学校のわらを頂きました。

このわらをきれいにする作業(わら取り)が大変です。

それが、今年は昭和100年になります。ちなみに、大原野

2月には、大原野自治連合会を通じまして、賛助会費のご協力を頂きました。賛助会費

は西京区社会福祉協議会に

ご協力ありがとうございました。

日赤活動資金(令和7年度) 合計 486,200円 (7月1日現在)

大原野だより 第81号

発行所 大原野社会福祉協議会



第81号

発行所
大原野社会福祉協議会

大原野自治連合会

「多様性と

他者への理解と協働

大原野中学校 校長 宇野宏文

地域の皆さん方には、子供たちのために本校の教育推進にご支援、ご協力賜り、心より御礼申し上げます。今年度は、65名の新入生が大原野中学校に入学いたしました。豊かな自然に恵まれた大原野の地で、子供たちが健やかに成長できることに喜びと幸せを感じております。

昨年度 創立30周年の記念式典を行ひ、「地域とともに子供を育て、生徒、保護者、地域から愛され、信頼される、開かれた学校づくり」を理念とし、今後も学校教育目標の達成に向け、教職員が一つのチームとなって、全ての教育活動に取り組んで参ります。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

方の選択肢が多くなつた今日、これまで以上に自分を見つめ、自分の意思を明確に持ち、物事を判断・決定と協働が求められています。本校の生徒が未来社会において、「愛。自然を、人を自分を大切にしよう」の校訓のもと、広い視野と豊かな感性を持ち、よりよい人生や社会を創造できるよう、主体的・協働的な学びを通して確かな学力と人間性が高められる教育を実践していく所存です。

生徒一人一人に向き合つています。本校の教職員は生徒に寄り添い、時には優しく、時には厳正に日々指導しております。学校の様子で気になることがありますまーたら、遠慮なくご相談頂ければ幸いです。

保護者や地域の皆さまのご理解とご協力により支えられて いることに感謝し、校長として責任を持つて、学校教育活動に取り組んで参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

新年度を迎え、地域の皆様には、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は本校教育の推進にご理解、ご支援をいただき、心より御礼申し上げます。

今年度、前任の城ヶ崎校長の後任として着任いたしました、乾和夫と申します。どうぞよろしくお願ひいなします。

この春、初めて大原野小学校を訪れた時、学校の周りの豊かな自然に大変感動しました。

すぐ近くに迫る緑美しい山々。広がる田園地帯。水

路のせせらぎ。さえる鳥の声。一つ一つの景色がどこか懐かしい、そして心癒される瞬間だったのをよく覚えています。

そのような素晴らしい環境の大原野小学校で、教職員一丸となり子どもたちを育てていただけることに、大変やりがいを感じております。

さて、令和7年度が始まり、入学進級した子どもたちも、新しく学年を中心に躍らせ、様々な「がんばる姿」を見せてくれています。

5月には、6年生と修学旅行に行つて参りました。

名古屋方面に行つたのですが、どの見学先でもグループの仲間と楽しく学ぶ姿や、仲間のこと

今年度、大原野小学校学校教育目標を「自ら学び、未来を創造する子の育成」とし、目指す学校像を「世界一居心地のよい学校」としました。

子どもたちが主体的に学びに向かい、自分でよりよい考え方や方法を選択し、よりよい未来を創つていけるように、また、ともに学び過ごす仲間を大切にし、切磋琢磨しながら学校生活を送ることができるように、教職員一同、一生懸命支援していくことうと思っております。そして、子どもたちが、「学校が好き。明日も学校へ行くのが楽しみ。」と思える、居心地のよい学校を目指していきます。

地域の皆様、保護者の皆様には、今後とも学校の応援団として、ご理解ご協力

世界一居心地の良い学校

を目指して

大原野小学校 校長
乾 和夫

ができました。また、集合時刻を確認し、教員が声掛けをしなくてもしつかり集まることができました。当たり前のことを当たり前にできることは大切なこと、子どもたちにも云え、充実

の
び
ゆ
く

國
兒
た
ち

大原野こども園

かぼちゃコンテストに出品するため種蒔きを行いました。「どれくらい大きくなるかな」「クッキングしたい」とわくわく楽しみにしています。優勝を目指してみんなで大切に育てていきます。



大原野幼稚園



上里竹の子こども園

カレークッキングをしたよー。
年長児さんが、今年度初めてのカレー
クッキングをしました。野菜を切って、
グツグツ煮て、おいしいカレーができま
した。6月にあるお泊まりキャンプでも
作ります



HOP!

STEP!!

JUMP!!!

体振だより

大原野地域の皆様には、体育振興会の事業活動にご理解を頂き、ご支援ご協力を賜っておりますことに心より御礼申し上げます。

さて、体育振興会事業も年々参加人数が少なくなり大会開催に苦慮し、地域役員の皆様には大変ご苦労して頂いております。

皆様もご承知の通り体振事業は個人の体力向上、健康の保持増進はもとより、地域の皆様が事業を通して親睦を深め、地域の活性化に寄与することを目的として事業を行っております。

今一度、目的をご理解頂き、以前のように賑わいある大会にして頂くことをお願い申し上げます。

尚、本年度よりアウトドアスポーツ（ニュースポーツ）を取り入れた事業を行っておりますので気軽にご参加頂きたいと存じます。

今後とも、地域の皆様の温かいご支援ご協力を心よりお願い申し上げます。

大原野体育振興会長 上田清和



グラウンドゴルフ大会 優勝 宇ノ山町チーム

ペタンク大会 優勝 石作町チーム

卓球大会 優勝 石見町チーム

令和7年度 体育振興会事業 (大原野地域)

令和7年

- 6月8日(日) モルック祭 <ニュースポーツ> (大原野小グラウンド)
- 6月22日(日) ソフトバレーボール大会 (大原野小体育館)
- 10月5日(日) 第66回大原野区民体育祭 (大原野中グラウンド)
- 10月19日(日) ソフトボール大会 (光華大原野グラウンド(予定))
- 11月23日(日) グラウンドゴルフ・ペタンク大会 (大原野中グラウンド)

令和8年

- 2月8日(日) 卓球大会 (大原野小体育館)
- 3月15日(日) 里山ウォーキング (主管事業) (大原野小グラウンド集合)

その他、京都市事業及び西京区事業に大原野代表チームとして多数参加いたします。各事業・クラブ入会・学校体育施設利用（学校体育施設利用基準による）に関する問い合わせご質問は上田（☎ 331-0385）まで連絡してください。

ホツプ！

ステップ!!

ジャンプ!!!

大原野地域の主な行事予定 (令和7年7月～12月)

7月～8月	毎週 金・土曜日に少年補導委員会・防犯推進委員協議会による、管内全域の安全パトロール	大原野総合自治会館
7月8日(火)	社協ふれあい事業 “なぬか会”	右京の里地域
9月2日(火)	社協ふとんクリーニング	上里小学校
9月5日(金)	社協ふれあい事業 “なぬか会”	大原野地域
9月21日(日)	安心安全ネットワーク地域パトロール	大原野中学校
9月27日(土)	コミプラすもう大会	大原野中学校グラウンド
10月1日(水)	共同募金運動 (12月31日まで)	〈未定〉
10月5日(日)	第66回大原野区民体育祭	ラクセーヌ
10月8日(水)	社協ふれあい事業 “なぬか会”	大原野小学校
10月11日(土)	献血会	大原野中学校
11月7日(金)	社協ふれあい事業 “なぬか会”	上里小学校
11月9日(日)	フェスタ大原野	管内全域
12月13日(土)	社協わら細工教室 (しめ縄作り)	大原野地域
12月20日(土)	消防分団による歳末特別警戒パトロール (12月31日まで)	
12月21日(日)	安心安全ネットワーク地域パトロール	

定例会議／事業

・自治会長会議	毎月第3土曜日
・交通安全推進会 通学時間帯の車徐行運転啓発運動	毎月第2水曜日
・使用済み食用油回収事業	毎月第3土曜日
・大原野小学校 古紙回収 (PTA)	毎月第2土曜日
・上里小学校 古紙回収 (PTA)	毎月第3木曜日
・大原野中学校 古紙回収 (PTA)	毎月第4金曜日
◆健康すこやか学級事業 (対象者: 65歳以上の方)	
・やさしい筋トレ・たのしい筋トレ 大原野総合自治会館	毎月第1木曜日
・	右京の里会館
・	春日町自治会館
・	上里小学校コミュニティホール
・おしゃべり会 (年齢制限無し) 右京の里会館	毎月第3火曜日 (8月は休み)
・まろやかクラブ (囲碁・将棋)	募集中
◆子育て支援事業 (対象者: これからママになる方、0～3才の乳幼児とその親)	
・ママ・ちゃいるど大原野 会場は平安徳義会他4か所を順番に (10:00～11:30)	毎月第2木曜日

「地域活性に向けて」

地域振興協議会 会長 上村 茂

今年、令和7年は5年目に実施される国勢調査の年です。私が小学生であった昭和40年代、全国的に人口が急増し大原野地域においても「右京の里」団地が整備され地域全体が活性化されました。一方、人口急増に伴い無秩序な乱開発を防止し、性化されました。指定された当時、あまり生活様式の変化は見られず、自然も守られ一定の効果は

今年、令和7年は5年目に実施される国勢調査の年です。私が小学生であった昭和40年代、全国的に人口が急増し大原野地域においても「右京の里」団地が整備され地域全体が活性化されました。一方、人口急増に伴い無秩序な乱開発を防止し、性化されました。指定された当時、あまり生活様式の変化は見られず、自然も守られ一定の効果は

發揮されました。

しかし、その後、急激に生活様式が多様化する同時に、調整区域にかけられた規制が、大都市近郊で利便性に恵まれ、地域豊かな自然・文化・歴史を有する地域であるにも拘らず、若者を中心とした人口流出を招き、地域の衰退を招く状況となっています。

このことは、国勢調査

東京遷都後の京都に活気を取り戻すため、明治28年、平安遷都千百年を記念して第4回国内国勧業博覧会が岡崎公園を中心開催され、その後に市民参加による行列祭が催されました。

このことを契機に、約

東京遷都後の京都に活

氣を取り戻すため、明治28年、平安遷都千百年を記念して第4回国内国勧業博覧会が岡崎公園を中心開催され、その後に市民参加による行列祭が催されました。

このことを契機に、約

東京遷都後の京都に活

氣を取り戻